Wie möchte ich im Alter leben?

Wohnalternativen für Senioren

Es gibt viele Möglichkeiten, seinen Lebensabend zu verbringen:

zum Beispiel im betreuten Wohnen, in einer Senioren-WG oder in einem Mehrgenerationenhaus. Über Wohnalternativen für Ältere können sich Interessierte am Freitag, 25. Oktober, informieren. In der Reihe "Älterwerden in Stuttgart" stellen sich vier Stuttgarter Projekte vor

Die Veranstaltung beginnt um 16 Uhr im Haus der Diakonie der Evangelischen Gesellschaft, Büchsenstraße 34/36. Der Eintritt ist frei.

Vier Stuttgarter Einrichtungen und Träger werden über

unterschiedliche Angebote informieren: Uta Sander vom Wohlfahrtswerk für Baden-Württemberg stellt das betreute Seniorenwohnen vor. Josef Vogel berichtet über die Erfahrungen mit der Senioren-Wohngemeinschaft. die die Landes-Bau-Genossenschaft (LBG) Württemberg im Frühiahr in der Friedhofstraße 55A in Stuttgart eröffnet hat. Andreas Weber informiert über das Mehrgenerationenhaus in Heslach; Brigitte Brockmeyer präsentiert die Senioren-WG des Diakoniewerks Martha Maria.

Der Eintritt ist frei, Spenden sind erwünscht.